



紅外線溫度感測器重新校準

Rekalibrierung für Infrarot-Temp. TW200x

Werkskalibrierschein

Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: T0000

transmitter type:

Serien-Nr.: 12345678

serial no.:

Messbereich: -1...100 °C

temperature range:

Ausgangssignal: 4...20 mA

output:

Genauigkeit: ± 0,1 %

accuracy:

Kalibrierdatum: 15.08.2024

date of calibration:

Auftragsnummer: 12345678

job no.:

Referenzgerät: T0000000

reference unit:

Prüfnormal, Temperatur: DIN EN 60751

testing device, temperature:

Serien-Nr.: 12345678

serial no.:

PTB-Zertifikat: Nein

PTB certificate:

Umgebungstemperatur: 20 °C

ambient temperature:

Null-Wert <i>reference value</i>	Null-Wert <i>actual value</i>	Abweichung <i>deviation</i>
0 °C	0 °C	0,00 °C
50 °C	50,01 °C	0,01 °C
100 °C	100,02 °C	0,02 °C

Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Referenz-Standard" nach einem Referenz-Experiment der Vorgehensvorschrift in Anlehnung an die Normenreihe Temperatur-Transferable und nach der PTB 90.

The calibration was carried out at the specified temperature with a "Reference standard" and a reference experiment in comparison of the standard in accordance with the requirements of the PTB 90.

Die Angaben zur Messgenauigkeit beruhen auf den Unsicherheiten des Messverfahrens und denen der Kalibrierungsgenauigkeit der PTB der Kalibrierung. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgerundeten Erweiterungsfaktor von 100 %.

The specified measurement accuracy is based on the uncertainties of the measurement method and the unit under test during the calibration. The measured values refer to the uncertainty of 100 %.

Das gesamte große Messgerät, das einen gesamten Messbereich, unter Beachtung eines nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifizierten ISO Systems, gültig kalibriert wird und kalibrierte Transferable nachfolgend ist.

The entire large measuring device, which is calibrated in accordance with the ISO 9001:2008, is also calibrated and can be used for the transferable standard.

Hinweis: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

Remark: This certificate has been generated automatically and is valid without signature.

Das große große

Kalibrierung in 1000er Schritten

1000er

Abweichung: ± 0,1 %

www.ifm.de

Tele: +49 (0) 52 74 92 10 10

機械技術數據

重量

[g]

20.8

注釋

注釋

產品必須退給供應商。

相應的感測器與校準證書一起供貨。

校準證書為兩種語言(德語/英語)。

如果感測器乾淨無損地返回，後續訂單才可能。

在因特網技術資料裏，示例證書存儲在選項“下載”中。